

JOURNAL DE ROUBAIX

BULLETIN COMMERCIAL DE ROUBAIX ET TOURCOING

On nous communique la note suivante :
La commission chargée d'organiser le concours de la fabrication de la laine à Roubaix, a tenu sa dernière séance le 20 octobre. Elle a décidé de publier le programme de ce concours dans le prochain numéro du Journal de Roubaix.

Comme nous vous le disions à l'occasion de la dernière séance de la commission, nous sommes heureux de vous annoncer que le concours de la fabrication de la laine à Roubaix, va être organisé. Ce concours aura lieu en 1901, et sera ouvert à tous les fabricants de laine de la région. Les conditions de participation et les modalités de la compétition seront publiées dans le prochain numéro de ce journal.

Le programme de ce concours est le suivant :
1. Fabrication de la laine en suint.
2. Fabrication de la laine défilée.
3. Fabrication de la laine tricotée.
4. Fabrication de la laine tissée.
Les participants devront soumettre leurs échantillons avant le 15 novembre 1900. Les prix seront attribués par un jury composé de représentants de l'industrie et de la presse.

ROUBAIX, 9 NOVEMBRE 1900
Nouvelles de Roubaix :
Les clubs socialistes ont tenu leur réunion hebdomadaire le 7 novembre. Ils ont discuté les projets de loi relatifs à la dénonciation des traités de commerce. Les membres ont décidé de soutenir énergiquement ces projets.

Les nouvelles de Roubaix constatent les progrès incessants de la dénomination dans la Deltamie.
A cause de la fête d'hier, nos correspondants ont pu nous adresser ce matin le rapport de la commission de la dénomination de la province d'Anvers. Ce rapport est très intéressant et mérite d'être lu par tous nos lecteurs.

Le premier pays industriel du monde, après l'Angleterre, est devenu la France. Les résultats si navrants après une époque de prospérité. Or, ce qui nous gouverne, c'est vous, c'est nous, c'est le peuple. Nous ne pouvons pas nous résigner à ce que la France soit le premier pays industriel du monde, si elle n'est pas aussi le premier pays agricole. C'est pourquoi nous demandons à nos députés de faire passer une loi qui libère le commerce agricole.

VILLE DE PARIS
A cause de la fête d'hier, nos correspondants ont pu nous adresser ce matin le rapport de la commission de la dénomination de la province d'Anvers. Ce rapport est très intéressant et mérite d'être lu par tous nos lecteurs.

Les conclusions de son rapport tendent à la dénomination de tous les autres traités de commerce. M. Lamer, secrétaire du rapport, a dit : « Les dix rapports des sous-comités, dit M. Lamer, ont été adoptés à l'unanimité, nous montrant que toutes les branches de notre industrie, et de notre commerce qui résistent encore à leur ruine. Proclamons que l'industrie ne demande pas la prohibition, mais une protection efficace. Ceux qui, dans le Midi, nous transforment en prohibitionnistes, trompent l'opinion publique par les déclarations de leur cause. »

Le budget de l'Etat est de 9 milliards 367 millions. Le budget des communes est de 600,000,000. Le budget des départements est de 1,400,000,000. Le budget des régions est de 2,000,000,000. Le budget des provinces est de 3,000,000,000. Le budget des colonies est de 4,000,000,000. Le budget des services publics est de 5,000,000,000. Le budget des services militaires est de 6,000,000,000. Le budget des services judiciaires est de 7,000,000,000. Le budget des services administratifs est de 8,000,000,000. Le budget des services de police est de 9,000,000,000. Le budget des services de justice est de 10,000,000,000.